

Spielregel

Findet die Freundekarte!

Ziel des Spiels ist es, so viele Pärchen wie möglich zu finden und abzulegen. Zuerst werden alle Karten gut gemischt und gleichmäßig an die Mitspieler verteilt. Wer jetzt bereits ein Paar (Karten mit dem gleichen Symbol in den oberen Ecken) auf der Hand hat, darf dieses sofort vor sich ablegen.

Der jüngste Spieler beginnt und zieht bei seinem rechten Nachbarn eine Karte. Hat der Spieler jetzt ein Paar auf der Hand, darf er es vor sich ablegen. Wer die Freundekarte erwischt, lässt sich am besten nichts anmerken! Danach ist der nächste Spieler an der Reihe.

Das Spiel endet, wenn ein Spieler zuerst alle Karten abgelegt hat. Gewinner ist der Spieler, der zu Spielende die Freundekarte auf der Hand hält.

